

**Le marché central d'Ebolowa, la gare routière de saint-cloud et celle d'Ebolowa-si 2 ont reçu tour-à-tour la visite du n°1 de la région à l'effet de porter le message aux promoteurs des agences de voyages, aux commerçants ainsi qu'aux usagers quant au respect des 13 mesures barrières édictées par le gouvernement.**

Le lancement officiel de la campagne nationale de sensibilisation des populations et de remobilisation du dispositif de riposte face à la montée en puissance de la 2ème vague de la covid-19 dans la région du sud avait pour cadre le marché central d'Ebolowa. Une cérémonie présidée par le gouvernement de la région du sud, par ailleurs président du comité de veille et de suivi dans la riposte apportée à la maladie.

Prenaient part à cette cérémonie le maires des communes d'Ebolowa 1er et 2ème, le délégué régional de la santé publique du sud, les délégués régionaux et assimilés, les ministres du culte et les autorités traditionnels, les responsables des marchés de la ville d'Ebolowa, les promoteurs des agences de voyages, les responsables des gares routières, les responsables des syndicats des moto-taxis ainsi que les responsables des espaces commerciaux et de loisirs.

" Classé au 8 ème rangs des régions les plus touchés avec 1595 cas confirmés juste après avant les régions du Nord et du Sud-ouest la région du sud présente à ce jour des chiffres inquiétants " : s'est indigné le délégué régional de la santé publique du sud. Le district de santé de Kribi est le plus touché note t-il, avec 560 cas confirmés suivi des districts de santé d'Ebolowa et de Sangmélina qui enregistrent respectivement 311 et 259 cas confirmés de coronavirus.

Une cérémonie ponctuée par les allocutions du maire de la ville, du délégué régional de la santé publique du sud et du gouverneur Félix Nguélé Nguélé, qui est revenu sur le port du masque ou cache-nez, le lavage des mains et le respect de la distanciation sociale dans les cérémonies mortuaire, à l'école, dans les églises, les gares routières et les marchés.

S'en ai suivi la distribution des caches-nez et la sensibilisation dans les gares routières. Mais à la vérité personnes ne portent plus le masque à bien y regarder et on peut le vérifier à Ebolowa lorsqu'on se ballade dans la rue ou lorsqu'on est à moto. Les points de lavages des mains ont peu à peu disparu quant-ils ne sont pas tout simplement à sec, les gels et les morceaux de savons également. La distanciation sociale relève du mythe dans les marchés et les gares routières. Dans les écoles aussi les masques restent collés aux mentons des élèves toute la journée et les mi-temps sont toujours en application bien heureusement